

南風



倉敷南高



ブログで日々の様子を発信中！

〒710-0842 岡山県倉敷市吉岡330
TEL (086)423-0600(代表)
FAX (086)423-0601
メール kuramina@pref.okayama.jp
http://www.kuramina.okayama-c.ed.jp/

季刊情報紙 南風(みなみかぜ) 令和5年度 3号
南高の 今 をお伝えします。

文化部会長！「南高のいろいろ」を教えてください！

1 南高を選んだ理由は？

中学生の頃から親交があった棋道部の先輩に誘われたことがきっかけです。

2 南高の好きなところは？

部活動や勉強などに専念する活気のある生徒が多いところです。

3 南高の授業の特色は？

ペアワークやグループワークが多く、主体的な学びが可能であるところです。

4 南高の部活動について

それぞれの部活が部員同士で切磋琢磨し、お互いに高めあっています。

5 南高で好きな学校行事は？

葦岡祭です。文化の部、体育の部共に盛り上がり、高校生活で1番の思い出になるからです。

6 将来の夢は？

大学で教育について専門的に学び、高校教師になりたいと考えています。

倉敷市立南中学校出身
棋道部(R4全国大会5位入賞)



11月までの主な行事を紹介♪

イチバン盛り上がる学校行事 葦岡祭(文化祭&体育大会)

創立50周年の葦岡祭(よしおかさい)が開催されました。文化の部では1年次生はクラス展示、2年次生はステージ劇、3年次生は知の祭典を行いました。仲間たちと共に作っていく文化祭は忘れられない思い出になります。



体育大会では様々な競技で真剣勝負！
3年次生は大迫力の応援合戦を披露し完全燃焼。



英語がもっと好きになる5日間 倉敷留学

希望者を対象に5日間の期間中オールイングリッシュの英語セミナー 倉敷留学GLOBAL STUDIES PROGRAMを実施しました。南高には、この行事以外にも国際交流の機会が豊富にあります！



英語で話すのが怖かったけど、ミスしても大丈夫で、とにかく英語で話すのが楽しかった。いろんな考え方を知り、自分の世界を広げることができました。

創立50周年記念式典&記念講演会

創立50周年記念式典を倉敷市民会館で行いました。式典後は卒業生の文化庁次長 合田哲雄さん(12期生)と有限会社モーハウスの代表取締役/NPO法人 子連れスタイル推進協会の代表理事 光畑由佳さん(7期)による講演会が行われ、在校生とのトークセッションも盛り上がりしました。



記念式典に於いて卒業生の大阪大学教授 児玉了祐先生(4期生)からメッセージもいただきました。詳しくは令和6年1月22日のブログをご覧ください。児玉先生は秋の叙勲で紫綬褒章を受章されました。